

## Referat für Umwelt- und Klimapolitik

Das Referat beschäftigt sich grundsätzlich damit den Alltag an der AAU nachhaltiger zu gestalten. Die ÖH Klagenfurt/Celovec hat mittlerweile schon einige Projekte in diesem Bereich geschaffen. Nun heißt es hier weiterzuarbeiten und sich noch intensiver mit Projekten in diesem Bereich auseinanderzusetzen. Wie kann die Uni ressourcenschonender Arbeiten, wie kann Plastik- & Papiermüll vermieden werden und wie kann die AAU möglichst klimaneutral werden?

### Wir suchen:

- Eine Referentin / einen Referenten (Teamleitung)
- Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter für permanente oder projektbezogene Mitarbeit

### Du interessierst dich für:

- Die Strukturen der ÖH Klagenfurt/Celovec
- Das Thema Umwelt- und Klimapolitik
- Den „ÖH-Uni-Garten“ und das Projekt „Essen für alle“

### Aufgabenbereiche:

- Koordination der Projekte „ÖH-Uni-Garten“ und „Essen für alle“
- Erarbeitung von Projekten aus dem Bereich Umwelt- und Klimapolitik
- Erarbeitung von Projekten und Leitlinien, um die AAU nachhaltiger zu gestalten
- Kooperationen mit externen Organisationen, die sich mit dem Themen Umwelt, Nachhaltigkeit, Klima etc. befassen

### Was wir von dir erwarten:

- Kenntnisse und Erfahrung aus den Themenbereichen Nachhaltigkeit, Umweltschutz, sowie Klimapolitik
- Freude an organisatorischer Tätigkeit bei neuen Projekten und diese auch zu initiieren
- Du stehst dem Referat ca. 5-10 Stunden pro Woche zur Verfügung
- Engagement, Selbstständigkeit, Teamfähigkeit und Zuverlässigkeit

## Department for environmental and climate policy

The department is basically concerned with making everyday life at the AAU more sustainable. The ÖH Klagenfurt/Celovec has already created several projects in this area. Now it's time to continue working and deal even more intensively with projects in this area. How can the university work in a way that conserves resources, how can plastic and paper waste be avoided and how can the AAU become as climate-neutral as possible?

### We are looking for:

- One Referent\_in (speaker/team leader)
- Sachbearbeiter\_innen (clerks) for permanent or project-related work

### You are interested in:

- The structures of the ÖH Klagenfurt/Celovec
- The topic of environmental and climate policy
- The "ÖH-Uni-Garten" and the project "Essen für Alle"

### Responsibilities:

- Coordination of the projects "ÖH-Uni-Garten" and "Essen für Alle"
- Development of projects in the field of environmental and climate policy
- Development of projects and guidelines to make the AAU more sustainable
- Cooperation with external organizations that deal with the issues of the environment, sustainability, climate, etc

### What we expect from you:

- Knowledge and experience in the areas of sustainability, environmental protection and climate policy
- Enjoying organizational work on new projects and also initiating them
- You are available to the department for approx. 5-10 hours per week
- Commitment, independence, ability to work in a team and reliability